

Presidente del Parlamento de Vietnam viaja a Cuba y Suramérica

Image not found or type unknown



La visita a Cuba del líder parlamentario y la comitiva que le acompañará tendrá como principal objetivo ampliar

y profundizar aún más la colaboración bilateral en diversos campos.

Hanoi, 15 abr (RHC) El presidente de la Asamblea Nacional (Parlamento) de Vietnam, Vuong Dinh Hue, realizará una visita oficial a Cuba, Argentina y Uruguay del 18 al 28 de abril, anunció este sábado el sitio web del Legislativo.

Dinh Hue responderá así a las invitaciones cursadas por su homólogo cubano, Esteban Lazo, la presidenta de la Cámara de Representantes argentina, Cecilia Moreau, y la titular del Senado uruguayo, Beatriz Argimon, señala la breve información.

La visita a Cuba del líder parlamentario y la comitiva que le acompañará tendrá como principal objetivo ampliar y profundizar aún más la colaboración bilateral en diversos campos, anticipó en declaraciones exclusivas a Prensa Latina el embajador vietnamita en La Habana, Le Thanh Tung.

El diplomático destacó que esta es la mayor delegación de su país que haya llegado a la nación caribeña en cuanto a cantidad de dirigentes políticos, parlamentarios, empresarios y representantes de asociaciones de amistad que la componen.

Esto, recalcó, “constituye una expresión de las ejemplares relaciones entre Vietnam y Cuba que nos legaron los máximos líderes de ambas naciones: Fidel Castro y Ho Chi Minh”, subrayó Thanh Tung.

El secretario de la Asamblea Nacional del Poder Popular (Parlamento) de Cuba, Homero Acosta, realizó en noviembre pasado una visita de trabajo a Vietnam que además de Hanoi incluyó las provincias de Da Nang, Can Tho, y Ciudad Ho Chi Minh.

Fueron jornadas muy fructíferas, tanto el encuentro de cortesía con el presidente de la Asamblea Nacional Vuong Dinh Hue, como la reunión con el secretario general y jefe de la Oficina del órgano legislativo Bui Van, dijo entonces a Prensa Latina el también miembro del Comité Central del Partido Comunista de Cuba.

Respecto a su diálogo con Din Hue, destacó que éste exaltó la contundente victoria conseguida por Cuba en la Asamblea General de Naciones Unidas, que por trigésima vez y por abrumadora mayoría había aprobado días atrás una resolución contra el bloqueo impuesto por Estados Unidos.

La ocasión fue propicia además para trasmitirle al líder del Legislativo vietnamita un saludo de su homólogo cubano, Esteban Lazo, y reiterarle su invitación a que visitara la isla próximamente.

Por otra parte, a fines de marzo último la vicepresidenta de la Comisión de Relaciones Exteriores del Parlamento vietnamita, Le Tu Ha, realizó una visita a Argentina con el propósito de afianzar la cooperación bilateral en temas de interés común y preparar la agenda de trabajo de cara a la visita de Din Hue.

En una reunión con la presidenta del Grupo Parlamentario de Amistad con Vietnam, María Rosa Martínez, ambas dirigentes coincidieron en resaltar que en 50 años de relaciones diplomáticas ambos países alcanzaron un nivel de entendimiento y cooperación excepcional.

Tu Hay y Martínez valoraron además la intensidad del vínculo económico y la participación activa que ambos países mantienen en el ámbito multilateral, y discutieron los convenios en negociación que se rubricarán en ocasión del viaje oficial. (Fuente: [PL](#))



Radio Habana Cuba